

NOUVEAU À MARSEILLE !

COMPAGNIE
DÉCALÉOU

MUSIQUE CORPORELLE

À DOMICILE
EN FAMILLE, ENTRE AMIS
OU VOISINS



**DÉCOUVREZ CHEZ VOUS
CETTE PRATIQUE LUDIQUE,
UN BON PRÉTEXTE POUR
JOUER ENSEMBLE ET
PRATIQUER LA MUSIQUE.**

LA MUSIQUE CORPORELLE C'EST QUOI ?

L'instrument le plus ancien, le plus proche et le plus abordable est le corps humain.

La musique corporelle consiste à produire des mélodies ou des rythmes en utilisant le corps comme instrument de musique.

POUR QUI ?

Pour les curieux qui aiment se laisser surprendre.

En famille, entre amis ou voisins, Barth vous proposera des initiations sur mesure.

COMMENT ?

Ces ateliers proposent un travail rythmique associé aux mouvements, une forme d'expression ludique, accessible et enrichissante quel que soit le niveau musical des participants.

**POUR PLUS D'INFOS : 06 29 90 74 65
www.decaleou.com**

